

NPO 緑の会 定例会レポート (R5-⑤)

日 時：2023年7月15日(土) 13:30~15:30

場 所：取手市かたらいの郷

出席者：14名

文責：岸本 義幸

記

【理事長挨拶&報告】

- ・恒川理事長から、生ごみ堆肥作りで使用しているワイヤーパレットに関し、どうすればうまく堆肥化できるか集中して考えているとぱっとひらめきがあり、アイデアが降りてきた経験談が紹介されました。
- ・7/14 取手ウェルネスで開催された電磁波に関するセミナー(会員の齋藤享子さん達の主催)で、EM関連商品が電磁波をカットする数字が出たとの事。後日齋藤さんより報告予定です。
- ・本日ご参加の皆様「EM生塩」と「そっと乳酸菌」のサンプル品をお土産に渡しました。
- ・岸本理事からは、関鉄ニュータウン自治会での生ごみ回収打ち合わせ事項(本日現在4名の申し込み)、及びその後の取手市環境対策課との打ち合わせで、緑の会として全戸生ごみ回収に対する要望等について報告がありました。
- ・会員の鈴木初江さんがEMによる野菜作りと、稲作りに挑戦されています。7/4に水田にEM活性液を投入する現場取材しました。



【勉強会：矢野事務局長がプロジェクターで発表】

- 1) 取手市全戸からの生ゴミ回収と堆肥化について、NPO 緑の会からの提案をPDFにて紹介。
- 2) あかね台眼科脳神経外科 クリニック杉本 一朗 先生「現代医学の常識と非常識、マイクロバイオームから健康を考える」の講演を紹介。腸内細菌を整えることが一番大事であり、結論としてはEMしか解決策はないとの内容でした。



【今後のスケジュール】

- ① 7月13日(木)：13:30~ EM石鹸づくりを開催。
- ② 7月15日(土)：13:30~ 定例会。杉本先生の講演を視聴しました。
ー以上は結果報告ですー
- ③ 7月20日(木)：(株)アイル・クリーンテック訪問。
生ごみ堆肥化自動化工場を見学

- ④ 7月22日(土)：EMRO ドイツからの堆肥場視察。
10：06 取手駅着。松本潤氏他4名参加。午前中は堆肥化作業見学
13：30～16：00 頃まで、かたらいの郷で研修会
多数の方の参加をお願いします。
- ⑤ 7月23日(日)：通常作業は中止とします。
- ⑥ 7月27日(木)：取手市市議会の予算委員会の皆様10名が堆肥場視察。
・13：20～14：00 堆肥場見学
・14：10～15：10 かたらいの郷でDVD“生ごみ堆肥の作り方”(齋藤沙さん製
作)視聴と説明会開催
- ⑦ 8月2日(水)：10：30～14：00 Think Earthの要請で、子供と一緒に「生ごみ
堆肥化」見学会を開催(於：堆肥場)。
・当日はEM団子作りや団子投げを行い、EM団子の効用及び世界での
使用状況等を紹介することにする(矢野さん)。
・準備の為、当日は9：00過ぎから作業場所の設定を行います。
- ⑧ 8月14日(月)及び8月27日(日)：13：30～16：00(於：堆肥場)
・通常作業(EM団子作り)とマッチングプログラム
・体験ボランティアには高校生主体に14日が12名、27日が5名参加
- ⑨ 8月19日(土)：定例会(於：かたらいの郷)13：30～16：00
・定例会後の夕方から、桜が丘地区盆踊りに参加予定(取手市の要請)。
- ⑩ 8月31日(木)：EM研究機構の齋藤沙さんの講演会
・場所はかたらいの郷、時間は午後を予定。詳細は後日。

以 上